



Vista de la 'casa' de América, con la Plaza del Mundo al fondo. / DAVID CASTRO

# El Cites propone un viaje por el mundo a través de belenes de cuatro continentes

Piezas típicas de decenas de países ofrecen una hermosa y original visión de cómo se representa la Navidad en todo tipo de culturas

• Polonia, Italia, Corea, Japón, Chile, Camerún, Egipto, Nigeria, Argentina y España son algunos de los países representados en esta plural visión de la Navidad.

DAVID CASILLAS / ÁVILA

Se inauguró ayer en la Universidad de la Mística un belén hermoso y original, concebido para ofrecer una interesante visión de cómo se celebra la Navidad en todo el mundo a través del lenguaje universal del arte. Ese enorme nacimiento, a cuyo conjunto se ha denominado Mundobelén, se abre al visitante como un paseo real y simbólico por los cuatro grandes continentes del

mundo, convertidos para la ocasión en casas de puertas abiertas que guardan una riquísima artesanía.

Arranca el viaje en Europa, donde pueden verse ejemplos de belenes de España, Polonia, Italia, Gran Bretaña, Irlanda y Alemania. Tras abandonar el 'viejo continente' y pasar por la Plaza del Mundo se entra en Asia, representada por piezas creadas con su particular estilo en Japón, China, India, Corea y Filipinas. La siguiente parada que se ofrece al viajero es el continente africano, espacio que muestra cómo representan la fiesta de la Navidad en países como Camerún, Madagascar, Egipto, Costa de Marfil, Kenia y Nigeria.

El último capítulo de 'Mundobelén' lleva hasta el continente

americano, un despliegue de color protagonizado por las formas de entender el nacimiento de Cristo en Perú, Chile, Colombia, México, San Salvador, Argentina, Venezuela, Brasil y Estados Unidos.

Magnífica cada una de las piezas por sí misma, en conjunto se ofrecen como un espectacular acercamiento a una artesanía plural y llena de encanto que ha encontrado en la fiesta de la Navidad un motivo especial de inspiración, una forma de unificar alegrías y sensibilidades que se ofrece como un sentimiento universal de hermanamiento.

Este precioso belén de belenes podrá visitarse de lunes a sábado, de 11,00 a 13,30 y de 17,00 a 19,30 horas, y los domingos, de 10,00 a 12,30 horas.